

El 24, 25 y 26 de septiembre en el Palacio de la Magdalena (Santander)

La Escuela de la Profesión Médica abordará los retos claves del profesionalismo médico en tiempos de cambio

- **Gobierno de los servicios sanitarios, colegiaciones extracomunitarias, voluntades anticipadas, redes sociales e infancia, el médico ante la IA y los desafíos formativos, algunos de los temas**
- **Plenarios, charlas inspiradoras y encuentros de trabajo centrados en los temas propuestos por los colegios de médicos de España**

Santander, 12 de junio de 2025. La Escuela de la Profesión Médica de la Organización Médica Colegial volverá a abrir sus puertas el próximo mes de septiembre en Santander para celebrar su cuarto seminario, un encuentro que tendrá lugar los días 24, 25 y 26 y que este año incluye novedades en su estructura y programación con nuevos formatos y temas de plena actualidad.

El Palacio de la Magdalena de la ciudad de Santander volverá a ser el escenario de esta **gran cita del profesionalismo médico de los facultativos españoles**. A través de plenarios, charlas inspiradoras y encuentros de trabajo, se analizarán los temas propuestos por los distintos colegios de médicos de toda España con el objetivo de abordar los problemas que preocupan al seno de la profesión en un foro de reflexión y debate, para establecer líneas de acción consensuadas, tanto de utilidad para la propia profesión como para trasladar a las autoridades y organismos competentes de legislar y aplicar políticas.

La gestión y el gobierno de los servicios sanitarios, las necesidades para las colegiaciones y ejercicio profesional de los extracomunitarios, mejorar el proceso de las voluntades anticipadas, analizar el impacto de las redes sociales en la infancia y adolescencia, el médico ante la Inteligencia Artificial utilizada por el paciente, los desafíos del itinerario formativo del médico en España, la objeción de conciencia no legalizada, la experiencia del médico senior, la continuidad asistencial, el impacto de las nuevas tecnologías en la responsabilidad profesional o las políticas *One Health*, son los temas principales de esta cuarta edición de la Escuela de la Profesión Médica. ([Acceso al programa preliminar](#))

La Escuela de la Profesión Médica es una iniciativa de la Organización Médica Colegial que promueve la formación en valores y la formación en competencias transversales identificada por los propios colegios y dirigida a todos los médicos, y muy en especial dirigida a las juntas directivas de todos los colegios.

Todos aquellos interesados en asistir a este encuentro de referencia del profesionalismo médico pueden inscribirse y encontrar toda la información en su [espacio web](#).